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まさなり 
ＮＮ ｅｅ ｗｗ ｓｓ  

皆様には、お健やかに初春をお迎えのこととお喜び申し上げます。 
さて，蒲郡市議会１２月定例会が１２月５日開会され、手数料条例

の一部改正や市職員の給与に関する条例の一部改正など議案１６件、

請願２件、意見書案２件、陳情４件を審議し、１４日閉会しました。 
今回は市長選挙後はじめての議会で、市長マニフェストが一般質問

として多く取上げられました。市長の公約が実現されるようにしっか

りと見守って参ります。 
本年も暖かいご指導ご支援のほど宜しくお願い申し上げます。 

お知らせ   小学６年までの通院、中学校３年までの入院が無料に！ 

平成２０年４月より、子どもの医療費の助成対象者が拡大し、通院については小学６年まで、 

入院については中学３年までの医療費が無料となります。 

小学生は医療機関の窓口で受給者証を提示すると自己負担分が全額助成され、中学生はいった

ん自己負担分を支払い、後日、申請して払い戻しを受けます。２月には受給者証の交付のために

案内通知が送付されます。（＊平成 19 年 3 月議会での私の質問に対し、「県の動向を見極めなが

ら、必ず拡大を図ってまいりたい。」との市長の答弁を得ていました。） 

 

 

市長室にて 

12 月議会の話題 

・ 民成工業用地の売却が決定（価格 11 億６千万円）。 

・ 新消防庁舎の建設は平成２１年度完成予定。 

・ 蒲郡北駅前広場を拡張。 

・ 来年度より３５人学級を小学校は３年生まで、中学

校は１年生まで実施され、次年度以降順次拡大。 

・ 小中学校の校舎は今後５年間で耐震工事を終了。 

・ 市内全校に特別支援教育補助員を配置。 

平成２０年度予算要望書を提出 

公明党蒲郡市議団は金原久雄市長へ平成

20 年度予算編成に関する要望書を手渡し

ました。市長と懇談をしながら、要望の実

現を求めました。 

生命の海科学館見直し検討委員会準備会 

 12 月 18 日、見直し検討委員会設立に向

けた準備会が開かれました。私（松本）も

メンバーの一員として議論に参加すること

になりました。 
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